



DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE BURGOS
GRUPO PROVINCIAL SOCIALISTA



PSOE

D. DAVID JURADO PAJARES, PORTAVOZ DEL GRUPO DE SOCIALISTA-PSOE DE LA DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE BURGOS Y AL AMPARO DE LO DISPUESTO EN EL ARTÍCULO 97/3 DEL REGLAMENTO DE ORGANIZACIÓN, FUNCIONAMIENTO Y RÉGIMEN JURÍDICO DE LAS ENTIDADES LOCALES, PRESENTA ANTE EL PLENO DEL 6 DE MAYO DE 2022 LA SIGUIENTE:

PROPOSICIÓN

Instar a la Junta de Castilla y León a la reapertura de todos los consultorios médicos locales en la provincia de Burgos

ANTECEDENTES

El Grupo Provincial Socialista, una vez más y no nos cansaremos de hacerlo, quiere poner de relieve la situación en la que se encuentran nuestro pueblos de la provincia de Burgos. En especial, los de menor población.

Ya en proposiciones anteriores hemos exigido e instado a que se tomaran medidas, pero las pocas que se han tomado son insuficientes para poder reabrir los consultorios médicos locales de numerosos municipios. Recordar también que todas ellas han sido rechazadas por este Pleno.

En innumerables ocasiones se nos transmitió que se trataba de un cierre provisional y que los consultorios se irían reabriendo de forma progresiva en cuanto fuera disminuyendo la incidencia de la covid.

También hemos asistido a declaraciones contradictorias e incumplimientos del presidente de la Junta, Alfonso Fernández Mañueco, que se comprometió a su reapertura, a petición del PSOE, en junio de 2020. Lejos de cumplir, en la pasada campaña electoral, año y medio después, prometió garantizar por ley su apertura y, a día de hoy, nuestra población rural sigue esperando.

Y a esta ceremonia de la confusión se suman las declaraciones del reelegido consejero de Sanidad, el burgalés Alejandro Vázquez, y su 'plan' para garantizar cita presencial en poblaciones con 50 habitantes, o mejor dicho, con un mínimo de 50 tarjetas sanitarias, que no es lo mismo.



DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE BURGOS
GRUPO PROVINCIAL SOCIALISTA



Entretanto, la promesa de reabrir todos los consultorios locales de la provincia que Mañueco arrastra desde el anterior mandato sigue siendo una utopía para los y las habitantes del medio rural, como puede constatarse en todas las comarcas y en las recientes protestas por la falta de médicos en distintos puntos de la provincia. También en las reivindicaciones de las plataformas de la sanidad pública y distintos movimientos sociales que realizan una defensa encomiable del derecho de todos y todas al acceso a una sanidad pública, universal y de calidad, como recordaron en una reciente concentración en Valladolid el pasado 26 de marzo.

Por todo ello, el Grupo Provincial Socialista formula la siguiente:

PROPOSICIÓN

1. Instar a la junta de Castilla y León a la reapertura inmediata de todos los consultorios médicos locales de la provincia
2. Instar a la Junta de Castilla y León a garantizar la asistencia presencial en los centros reabiertos, al menos con la periodicidad que tenían antes del inicio de la pandemia y la asistencia en Atención Primaria en 48 horas
3. Instar a la Junta de Castilla y León a que se cubran todas las bajas médicas para poder llegar a todos los consultorios médicos

En Burgos, a 29 de abril de 2022

Fdo.: David Jurado Pajares
Portavoz Grupo Socialista

A/A PLENO DE LA DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE BURGOS

Diputación Provincial de Burgos
Paseo del Espolón, 34